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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２４年１２月１１日（火）１３時３５分から１６時２３分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

議長から人事異動について配布資料により報告があった。 

 

議事録の確認 

 平成２４年１１月１３日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議・教育研究評議会 

 議長から、１１月２０日開催の部局長連絡会議について、配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

①東北大学名誉教授の称号授与 

②スチューデント・ラーニング・アドバイザー(ＳＬＡ)制度の正式導入 

③グローパル人材育成推進事業採択に伴うグローパル・ラーニング・センターの設置 

④東北大学リーディングプログラム推進機構の設置 

⑤組織変更申請 

⑥規程の制定 

⑦国立大学協会総会・文部科学省との意見交換会 

―改正労働契約法により雇用関係の在り方が変更－ 

⑧ミッションの再定義(医学分野・工学分野) 

⑨平成２３年度に係る業務の実績に関する評価結果 

⑩平成２４年度部局評価結果 

⑪平成２４年度総長裁量経費(第２回) 

⑫利益相反マネジメント委員会からの報告 

⑬世界大学ランキング 

⑭ 平成２５年３月学位記授与式及び平成２５年度入学式実施要項(案) 

⑮学生の懲戒解除 

⑯事務職員採用プロセスの拡充 

⑰マンスフィールド財団主催「日米ビジョン」の発表・公開セミナー 

⑱男女共同参画委員会・研究者支援事業に関する第２回実態調査アンケー卜 

（２）六ヶ所村センター検討委員会（仮称） 

 １１月２６日に開催された六ヶ所村センター検討委員会（仮称）ついて、以下のとおり説明があった。 

①６年前に同センターの構想がスタートしたが、青森県が参加を取りやめたため、進んでいない状況 

②現在、東北大学ＲＩセンターの分室が設置されているが、財源がなくなる。分室の設置を継続するため

今後概算要求を行うという提案があり、了承された。 

 

（３）学生生活協議会 

 １２月１０日に開催された学生生活協議会について、配布資料に基づき以下のとおり説明があった。 

①学寮に関する情報公開の文章を別添資料のとおりとした。 

②別添学生協ニュースに掲載されたとおり、学生自治会・サ協と称する非公認団体による集団示威行動が

行われ、授業が妨害されたこと。 
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２．運営会議等報告 

（１）研究企画委員会 

 １１月２９日に開催された研究企画委員会について、配布資料に基づき以下のとおり説明があった。 

 ①ロードマップ改定について 

  ・ロードマップ資料１頁の通研全体のアクティビティの文言の確認をお願いしたい。 

  ・部門等の頁の右側部分の文言のすり合わせを行うこと。研究内容の見落とし、重複等がないか 

   確認をお願いしたい 

 ②共同プロジェクト発表会について 

  ポスターの原案が別紙Ⅲ－1（2）のとおり作成した。この件は拠点評価の活動としても位置づけられて 

おり、多くの方が参加するよう広報してほしい。 

 ③拠点評価の評価対応について 

拠点評価の対応のため、共同プロ発表会参加者にはアンケートを実施する予定である。 

 ④科学研究費補助金申請率について 

  ・今年度申請は、昨年度並みの１人 145％程度。重複制限等を考えると妥当な数字であると考える。 

  ・獲得金額は斬減傾向であり、大型プロジェクトを継続的に獲得するシステムを構築することが必要 

である。 

 

（２）安全衛生委員会 

 １１月２７日に開催された安全衛生委員会について以下のとおり報告があった。 

 ①１０月３０・３１日に仙台市消防局による高圧ガス設備の立入検査があり、特に大きな問題はなかった

こと。 

②１２月１３日（木）16：00～16：30 に、ナノスピン棟カンファレンスルームで「液体寒剤利用者講習

会」が行われるので、特に液体窒素を取扱う学生には参加するように周知願いたい。 

     

（３）建物環境委員会 

 配布資料に基づき他部局から実験用アンテナの設置（２件、総務省プロジェクト：平成２５年３月まで）

について依頼があり、審議の結果承認したとの報告があった。 

 

（４）総務委員会 

 配布資料に基づき平成２４年度の通研公開に関する収支について報告があった。 

 

（５）新棟建設検討委員会 

 今後の日程等について報告があった 

・住民説明会 １２月２１日 １９：００ 片平市民センター 

・公聴会   平成２５年１月２５日 

 上記は、片平南キャンパスの敷地分割に伴って開催するものである。 

・建築審査会 平成２５年２月６日 

 上記は、施設部及び用度係で対応するが、安全管理の面で協力を依頼することもある。 

 

（６）学部教務委員会 

１２月４日に開催された学部教務委員会について、配布資料に基づき以下のとおり説明があった。 

 ・別紙のとおり、平成２５年度学年歴、工学部専門教育科目実施学年歴、工学部専門教育科目授業日程 

 等が決定したので、成績報告等期日を守り忘れずに実施していただきたい。 

 

３．電気通信研究機構について 

議長から、電気通信研究機構について、以下のとおり報告があった。 
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①フランステレコム側の研究所とMOU を締結し、耐災害 ICT の共同研究を行うこと。 

②３月２５・２６日に震災復興プロジェクトのシンポジウムを開催する予定であり、デモはブレイウェア 

実験施設と青葉山、一部はウェスティンホテル仙台で行う予定であり、多くの方に参加していただきたい。 

 

４．平成２４年度部局評価の結果について 

議長から、配布資料に基づき、平成２４年度部局評価の結果について報告があった。 

 

５．産学連携研究マッチングファンドについて 

平成２５年度の産学連携研究マッチングファンドについて、配布資料のとおり申請を受け付けるとの報告

があった。 

 

６．その他 

（１）職員及び学生の受賞について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（２）受託研究の受入について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（３）通研リサーチフェローの称号付与について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（４）研究所等研究生の受入期間の変更について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

（５）産学官連携研究員の採用期間の変更について 

議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．教員の辞職について 

議長から、本研究所助教が平成２５年１月１日付けで京都大学特定専門業務職員に採用されることに伴い、

１２月３１日付けの辞職について説明があり、承認した。 

 

２．平成２５年度客員研究室・分野教員候補者の推薦について 

 平成２５年度客員研究室・分野教員候補者について、１月１８日（金）までに庶務係に履歴書、研究業績

を添えて推薦していただきたいとの依頼があった。 

 

３．平成２５年度客員研究室・分野教員候補者について 

議長から、配布資料に基づき平成２５年度外国人研究員（客員教授・客員准教授）候補者について説明が

あり、承認した。また、例年９名程度を招へいしており、今回は４名のみのため、残額があり追加募集を行

う。締め切りは来年２月末までとし、庶務係からあらためて通知する。どの程度研究所が負担するかについ

ては、残額、申請件数等を勘案して決めるとの説明があった。 

 

Ⅲ．その他 

（１）第２８回運営協議会の報告 

 議長から、１２月７日に開催した第２８回運営協議会について報告があった。 
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（２）共同プロジェクト研究発表会について 

配布資料のとおりポスターを作成すること。同資料のとおり開催するので多くの方が参加するように広報

してほしいとの依頼があった。 

 

（３）最終講義について 

議長から、今年度定年の澤谷邦男教授の最終講義が、３月１日 13：00～14：20 工学部電子情報システム・ 

応物系１０１大講義室で行われるとの報告があった。 

 

（４）重点戦略支援プログラムRIEC-RLE(MIT)シンポジウムの開催について 

 議長から、配布資料に基づき、標記シンポジウムが平成２５年１月２１・２２日に行われるとの報告があ 

った。 

 

（５）東北大学・ハーバード大学のワークショップについて 

配布資料に基づき、標記ワークショップが平成２５年１月１５・１６日に行われるとの報告があった。 

 

（６）通研紹介ビデオについて 

通研紹介ビデオを作成することとなり、配布資料に基づき、その日程及びビデオコンセプトについて説明

があった。 

 

（７）ＲＩＥＣ ＮＥＷＳ ＮＯ７について 

 配布資料に基づき、ＲＩＥＣ ＮＥＷＳ ＮＯ７の企画案について説明があった。 

 

（８）次回の開催について 

 平成２５年１月８日（火）１４：００から開催することとした。 

以  上 

 


